



**COMPANY
PROFILE**

PT. SUMBER ANUGERAH MANDIRI TEKNIK



SAMANTECH
Cremation & Incineration Equipment

About Our Company

PT. SUMBER ANUGERAH MANDIRI TEKNIK berkarya dan berperan aktif dalam bidang konstruksi, engineering mekanikal dan elektrikal merupakan sebuah pencapaian yang tidak mudah. Banyak pengalaman dan proses pembelajaran yang telah dilewati dari tahun ke tahun yang membawa perusahaan terus tumbuh dan berkembang sesuai dengan rencana strategis perusahaan. Kepercayaan yang sudah diberikan dari berbagai pihak (pemerintah, swasta, maupun perorangan) telah menciptakan berbagai produk besar yang tersebar di berbagai sektor bidang industri baik skala kecil maupun besar.

Komitmen PT. SUMBER ANUGERAH MANDIRI TEKNIK untuk menyelesaikan setiap karya pabrikasi yang telah dipercayakan tidak terlepas dari peran setiap anggota dan komitmen dalam melakukan perencanaan, pelaksanaan, dan pengendalian proyek dengan berbagai manajemen dan metode konstruksi yang efektif, efisien, serta memperhatikan standar K3 (Keselamatan Kesehatan Kerja) dalam lingkungan kerja.

Kiprah PT. SUMBER ANUGERAH MANDIRI TEKNIK dalam merampungkan karya-karya konstruksi, engineering, mekanikal, & elektrikal juga tidak akan berjalan dengan baik tanpa adanya dukungan dan kerja sama yang baik dengan seluruh mitra kerja perusahaan (penyuplai material, sub-kontraktor, pihak perbankan, dan SDM yang memiliki kompetensi tinggi). Sebagai wujud dari rangkaian proses pembelajaran dan pengalaman perusahaan melalui manajemen teknologi dan pengalaman perusahaan melalui manajemen teknologi dan pengalaman perusahaan melalui manajemen teknologi dan memberikan pelayanan jasa konstruksi Engineering Mekanikal dan Elektrikal terbaik dalam menciptakan sebuah karya yang lebih nyata.

VISI

PT. SUMBER ANUGERAH MANDIRI TEKNIK akan menjadi salah satu perusahaan Jasa Engineering Mekanikal & Elektrikal Terbaik di Indonesia dengan penekanan pada pertumbuhan yang berkelanjutan dan pembangunan kompetensi

MISI

Meningkatkan daya saing perusahaan di industri jasa Engineering, Mekanikal & Elektrikal dengan mengembangkan pelayanan dan teknologi terbaik kepada konsumen dalam memenuhi harapan pemangku kepentingan. Meningkatkan pelatihan SDM untuk menghasilkan tenaga kerja yang berkualitas dan menciptakan lingkungan kerja yang kondusif, serta menyediakan lapangan kerja yang luas.

PT. Sumber Anugerah Mandiri Teknik berawal dari sebuah CV yg bergerak dalam bidang hot appliances diantara Boiler , Burner , Oven , Kiln , Incenerator , HTO dan beberapa aplikasi panas lainnya .Seiring waktu dan perkembangan kami berubah menjadi perseroan terbatas :(PT. Sumber Anugerah Mandiri Teknik) berdasarkan keputusan kemenkumham dengan Nomer : AHU - 0044352.AH.01.01 tahun 2019. hal ini di karenakan semakin besar dan tanggung jawab serta kebutuhan yg mengharuskan dan persaingan dalam bisnis.



Dalam melakukan produksi kami selalu berinovasi

Dalam setiap melakukan produksi kami selalu berinovasi teknologi dan proses demi terciptanya waktu produksi, hasil produksi dan tentunya hasil produksi sesuai dengan target dan biaya .



Dukungan tenaga ahli di bidangnya serta

Dalam sebuah implementasi inovasi tentunya tenaga ahli saya berperan dalam hal ini di dukung tenaga ahli di bidangnya agar tercipta inovasi teknologi sesuai dengan rancang bangun sebuah karya.



After Sales Service serta layanan masa garansi

Demi menjaga kestabilan produksi setiap inovasi teknologi kami selalu memberikan jaminan after sales service serta jaminan ketersediaan spare part serta jaminan warranty serta layanan purna jual.



Panel HMI (Human Machine Interface)

Panel system PLC & HMI Touch Screen memudahkan dalam pengoperasional nya system touch screen dan monitoring suhu di dalam ruang oven terpantau real time , serta accelerasi dan interkoneksi dengan peralatan pendukung lainnya .
tampilan informasi yg mudah di baca membuat nyaman dan terkendali dalam mengoperasionalkan mesin oven kremasi

Unit Oven Kremasi

Beberapa Rumah duka yg sudah menggunakan oven kremasi dari produk SAMANTECH

- ▶ **Rumah Duka SENTOSA Jakarta Pusat**
- ▶ **Rumah Duka Ukrida TABITHA Jakarta**
- ▶ **Rumah Duka Chasbulloh Abdulmadjid Bekasi**
- ▶ **Rumah Duka YPK Eka Pralaya Kaliori**



Creative Team

Dukungan menpower yg professional dan ahli di bidangnya



Lysander Samuji
Director

Dibawah naungan beliau PT, Sumber Anugerah Mandiri Teknik siap menghadapi tantangan dan persaingan dalam bisnis dengan mengedepankan solusi & inovasi.



Chandra Kristina
Finance

Perencanaan keuangan sangat penting dalam sebuah perusahaan dibawah pengawasan ibu chandra selaku finance di perusahaan akan mengatur seluruh kegiatan keuangan masuk dan keluar juga menganalisa anggaran setiap proyek



M Toufik
Manager Koordinasi

Koordinasi dalam sebuah pekerjaan atau proyek hal yg harus dan mutlak dilakukan , sinergi antara perusahaan ,teknik design dan implementasi di lapangan agar selalu searah setujuan dengan rancang bangun dan design sebuah proyek



**Samantech bukan siapa
siapa tanpa mereka**



Kolaborasi antara perusahaan dan karyawan harus sinergi dan sejalan agar tercipta mahakarya sebuah inovasi dalam sebuah karya , design dan rancang bangun .

Our Services

Saat ini kami memfokuskan diri dalam pembuatan mesin incenerator & oven kremasi dikarenakan akan pengalaman kami serta dedikasi kami kedepan dalam pelayanan dan purna jualnya serta di dukung teknologi terkini peralatan terkini serta jaminan after sales service dari



Design Oven Kremasi mengadopsi teknologi German

Oven kremasi teknologi German dengan komponen spare part yg handal . Pilihan spare part terpercaya di kelasnya seperti Honeywell, Kromschoder , Dung , Eclipse, Scheneider, Danfoss, Omron , Mitsubishi melengkapi dari setiap komponen yg di gunakan dalam setiap pembuatan mesin oven kremasi .



Design Oven Kremasi dengan Insulation dan Refractory suhu tinggi

Refractory adalah kunci utama dari sebuah design oven kremasi dimana refractory ini harus mampu bekerja dalam suhu tinggi dan aman untuk sekitarnya . Kemampuan insulating menahan panas didalam ruangan harus benar benar sempurna dan harus bisa bekerja secara maksimal . design dan susunan refractory menjadi prioritas dalam pembuatan sebuah mesin



Design Oven Kremasi Ramah Lingkungan

Teknologi oven kremasi diwajibkan mengikuti persyaratan dari dinas lingkungan hidup . Pada semua mesin oven kremasi sudah di lengkapi yg namanya Wets Scruber dan APC (air polution control). dimana komponen ini berfungsi sebagai filtering flue gas yg keluar yaitu menangkap polutan yg keluar dan mereduksi panas flue gas sehingga flue gas yg keluar menjadi bersih dan aman.



Design Oven Kremasi dengan teknologi terkini

Oven kremasi merk SAMANTECH sangat mudah di operasionalkan dan durasi oven hanya membutuhkan waktu sekitar 90 menit . operasional yg sangat mudah dan maintainance yg sangat gampang Teknologi dan accessories terkini jaminan after sales service dalam ketersediaan spare part dalam durasi 5 tahun kedepan

Our Product

Produk Oven kremasi SAMANTECH sudah di lengkapi APC (air polution control) sebagai pengendali flue gas dan polutan sesuai dengan standart dari KLHK dan mengacu pada permen tahun 2015 tentang peraturan pengendalian pencemaran lingkungan









Contact US

HP : 085211888686

Email : densam@samantech-indo.com

: densam_lys@yahoo.com

website : www.samantech-indo.com

